

Was bedeutet es digital zu denken?

- man kennt den Unterschied zwischen einer Email- und einer Internetadresse
- man weiß, dass das Internet das größte unabhängige Netz der Welt ist
- man weiß, dass man im Internet jede Information von diesem Planeten findet
- man schätzt den schnellen Service der im Netz geboten wird
- man nutzt interaktive Kommunikationsmöglichkeiten wie Mail, Messenger, Webcam
- man nutzt die Möglichkeiten der Vernetzung und digitalen Multiplikation
- man spart Zeit und ist flexibler, Netz-Öffnungszeiten 24 h an 365 Tagen im Jahr

Was bedeutet es digital zu denken speziell für Firmen?

- man erkennt das Internet nicht als Spielerei, sondern als die günstige Werbe- und Kommunikationsform an
- man erstellt sich eine Firmenhomepage nicht nur um einfach drin zu sein, sondern bietet seinen Kunden eine zusätzliche multimediale Informationsquelle
- man erkennt die Möglichkeiten der Kundenbindung über Mail- und SMS Aktionen
- man rechnet seine Telefon- und Portokosten gegen die günstige Internetgebühr
- man zählt nicht zu den Umweltsündern die ohne elektronische Medien Unmengen von Altpapier durch Briefe und Zeitungsanzeigen produzieren
- man gibt keine Visitenkarte oder Briefbogen ohne Mail- und Internetadresse heraus
- man freut sich über sinkende Kosten für Flyer, Porto, Telefon, Tinte, Papier, Benzin

Digital zu denken bedeutet gedanklich 2000-fähig zu sein und dabei Kosten und Zeit zu sparen.

Neue Medien >> Neue Wege >> www.Dessau.TV

Umschalten müssen Sie in Ihrem Kopf! Jetzt und nicht irgendwann später.
Bei allen Fragen helfen wir Ihnen gern. Ihr regionaler Ansprechpartner

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@
Teleschmie.de - moderne Kommunikationslösungen
Johannisstraße 4, 06844 Dessau
Tel. 0340-2508363, Funk 0178-4935554
Mail: info@teleschmiede.de,
Netz: www.teleschmiede.de
@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@